

Dominga y los loros

Señor Director:

En carta de ayer se argumentó que uno de los primeros proyectos que incluyó a la fauna fue el de una empresa hidroeléctrica que podría haber afectado a los loros trichahues. La protección de loros trichahues en la década de los años 80 fue, en efecto, una de las primeras evaluaciones de impacto ambiental que incluyó a la fauna en nuestro país. Esta especie estaba en serio peligro de extinción por su captura para venderla como mascota. Sus pichones eran sacados de los barrancos para su venta.

El proyecto fue, finalmente, aprobado, pero la preocupación por los loros fue el comienzo de un programa de conservación exitoso y pionero. La biodiversidad debe verse con seriedad y su valoración tratada adecuadamente para avanzar en una institucionalidad seria y creíble.

Hacer una parodia de ella no va a ayudar a que tomemos mejores decisiones como sociedad.

CRISTIAN BONACIC SALAS

Facultad de Agronomía e Ingeniería Forestal
Pontificia Universidad Católica de Chile